

Communiqué de presse

Paris, le 27 octobre 2003

Jeudi 30 octobre 2003 de 18h à 20h00

« Cafés Santé » de l'INSERM : « De la recherche à vos assiettes ... »

En clôture des 15^e rencontres Inserm Jeunes, qui se déroulent du 27 au 31 octobre 2003 à Paris, l'Inserm organise des « Cafés Santé » ouverts à tous.

L'Inserm, seul établissement public entièrement dédié à la recherche biomédicale et en santé, propose, le **jeudi 30 octobre 2003 de 18h à 20h00**, quatre « Cafés Santé » sur le thème de la nutrition organisés simultanément dans quatre lieux-partenaires différents.

Ces « Cafés Santé » viennent en point d'orgue des 15^e rencontres Inserm Jeunes.

La nutrition comme thème phare des « Cafés Santé »

Le principe du « Café Santé » décliné par l'Inserm est celui d'un bar des sciences, espace convivial d'échanges entre experts et amateurs, permettant à tous ses participants de débattre, développer et partager des expériences autour de sujets relatifs à la recherche biomédicale.

Les « Cafés Santé » ont pour objectif de réunir jeunes et animateurs du réseau Inserm Jeunes, chercheurs et professionnels de la médiation, grand public, autour de différents ateliers déclinés d'un même thème.

Le jeudi 30 octobre 2003, de 18h à 20h00, ils seront organisés :

- Sur **l'obésité, à la Cafétéria de l'Hôpital St-Louis**, en présence d'Arnaud Basdevant, conseiller scientifique, 1 avenue Claude Vellefaux, 75010 Paris (M° Goncourt) ;
- Sur **les allergies alimentaires, à la Maroquinerie**, en présence d'Annick Alperovitch, Inserm 360 et d'Isabella Annesi-Maesano, Inserm 472, 23 rue Boyer, 75020 Paris (M° Gambetta) ;
- Sur **l'industrie agro-alimentaire, à la Cafétéria du Musée des arts et métiers**, 60 rue Réaumur, 75003 Paris (M° Arts et Métiers) ;
- Sur **la recherche biomédicale en nutrition, à la Cafétéria du Ministère de la Recherche et des Nouvelles Technologies**, en présence de Marie-Françoise Rolland-Cachera, Inserm 557, 25 rue de la Montagne Ste-Geneviève, 75005 Paris (M° Cardinal Lemoine).

Qu'est-ce que le réseau Inserm Jeunes ?

Mis en place il y a 16 ans, ce réseau offre des espaces de rencontre et de dialogue entre jeunes et experts de la communauté scientifique, sur des thèmes de recherche biomédicale s'inscrivant dans l'actualité.

Destinées aux lycéens et aux étudiants en première année d'études supérieures, le réseau Inserm Jeunes propose à ses adhérents de :

- S'informer en découvrant les métiers de la recherche scientifique et en s'initiant à la démarche scientifique ;
- Se former en menant une réflexion personnelle et collective sur les progrès de la science biomédicale et de ses applications ;
- Communiquer en menant des actions concrètes de diffusion des connaissances vers le grand public (création en 1999 d'un magazine électronique thématique, www.inserm-jeunes.org).

A la fois encadrés par une équipe d'animation et guidés par des professionnels des médias et de la création, ces antennes ont pu voir le jour dans toute la France, mais aussi en Europe en Afrique et en Amérique.

